



Medienmitteilung Stadtrat Willisau vom 20. Oktober 2022

Auflösung Ortsgesundheitskommission

Seit vielen Jahren besteht in Willisau eine Ortsgesundheitskommission. Aktuell wurde diese für die Amtsdauer 2021 – 2024 gewählt und besteht aus Stadtmann Daniel Bammert als Vorsitzenden und den Doktoren Manfred Wicki und Bernhard Wyss.

Früher hatte diese Kommission einen hohen Stellenwert. Heute jedoch werden die Gesundheits-Themen über andere Schnittstellen gelöst. Die Organisation von Themen wie Pandemien usw. erfolgt über den Bund bzw. den Kanton. Die Gemeinden haben dabei keine eigenständige Mitwirkung. Der Vollzug der Vorgaben kann direkt durch die Stadtverwaltung erfolgen. Während der vergangenen Corona-Pandemie kam die Kommission nicht zum Einsatz was belegt, dass keine Aufgaben zu erledigen sind, welche die Ortsgesundheitskommission nötig machen.

Aus diesem Grund hat der Stadtrat entschieden, die kommunale Ortsgesundheitskommission per sofort aufzulösen. Die Mitglieder der Kommission wurden unter bester Verdankung der geleisteten Dienste aus ihrem Amt entlassen.

Steuerzahlungen, Änderung Daueraufträge

Seit dem 1. Oktober werden Zahlungen nur noch mit dem neuen QR-Code verarbeitet. Daueraufträge für Steuerforderungen müssen sofort auf die neuen QR-Einzahlungsscheine umgestellt werden. Die Daueraufträge sind neu zu erfassen. Neue QR-Einzahlungsscheine können beim Regionalen Steueramt Willisau angefordert werden (steueramt@willisau.ch oder Tel. Nr. 041 972 63 00).

STADTRAT WILLISAU